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平成 20 年度 第３回 天理市地域公共交通活性化協議会議事録 

 

                         平成２１年３月２６日(木) 

午後３時００分～午後３時３５分 

     天理市役所 5階 533 会議室 

【開会】午後３時００分 

司会 

総務部長 

 

それでは定刻となりましたので、始めさせていただきたいと思いま

す。只今から平成 20 年度第３回地域公共交通活性化協議会を開催

させていただきます。 委員の皆様には年度末、大変ご多忙の中ご出

席を賜り誠にありがとうございます。  

本日、進行を務めさせていただきます事務局の中谷でございます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

まず始めに、当協議会の会長であります南天理市長が公務により

欠席でございます。代わりまして副会長であります福井副市長がご挨

拶を申し上げます。 

副市長よろしくお願いいたします。 

会長挨拶 

（副市長） 

 

只今、総務部長のほうから紹介がありました、協議会副会長の天理

市副会長の福井と申します。 

 本日、当協議会におきましては、先ほど部長のほうから紹介がありま

したけれども、南市長が公務により欠席のため、代わりまして私が開

会に際しまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

 

 昨年来、委員の皆様方におかれましては、天理市コミュニティバス

の実証運行の開始に向けて、計画の立案段階から本日に至るまで、

協議会の運営をはじめ特段のご協力を賜りまして、感謝しておるとこ

ろでございます。 

 お陰をもちまして、コミュニティバス「いちょう号」は、本年１月 13日か

ら実証運行を開始することができ、われわれとしても大変喜んでおると

ころでございます。 

 また、現在運行から約２ヶ月が経過したところでございますけれど

も、事故もなく、市民にも好評ということで、利用者数も順調に推移し

ておるところでございます。 

 本日は、「いちょう号」の利用状況の報告や当協議会の平成 21年度

予算案をご審議していただくわけでございますけれども、「いちょう号」

がより市民に親しまれ、愛される公共輸送の一翼を担うよう努力してい

る所でございます。  

 最後に、今回の実証運行に関しまして、いろんな角度から検証を行

っていただき、市内の公共交通のより一層の充実、利便性の向上に

むけて努力してまいりたいと考えておりますので、委員の皆様方に
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は、今後とも当協議会の運営にご協力を賜りますことをお願いいたし

まして、簡単ではございますけれども開会の挨拶とさせていただきま

す 本日はどうもご苦労様でございます。 

司会 

 

ありがとうございました。 

 それでは、議事に入ります前に、人事異動等により交代されました

新委員の紹介をさせていただきます。 

 近畿日本鉄道株式会社企画統括部計画部長の江川武史様でござ

います。 

 ご交代されておりますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

 次に、配布資料の確認をお願いいたします。 

□次第 の次に「座席表」それから「名簿」、続きまして、 

□資料１といたしまして天理市コミュニティバス（「いちょう号」）の利用

状況について 

□資料２といたしまして平成20年度近畿運輸局「地域公共交通活性

化・再生総合事業」第三者評価委員会への出席の結果について 

□資料３といたしまして、天理市地域公共交通活性化協議会 平成

21年度 予算(案)について   

を入れております。 

 資料に不足はございませんでしょうか。 

 無いようで、ございましたらこれより議事に移らせていただきます。 

 協議会規約の規定に基づき、副会長に議事の進行をお願いいたし

ます。 

議長 

（副会長） 

 

それでは、議長を務めさせていただきたいと思います。委員の皆様方

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 最初に、協議会規約第９条第２項の規定によりまして、委員の過半

数の出席があり、会議が成立しているということを報告させていただき

たいと思います。 

 次に、次第に従いまして議事を進めさせていただきたいと思います

。 

 まず最初に、議題(1)天理市コミュニティバス（「いちょう号」）の利用

状況について、事務局の方から説明をお願いしたいと思います。よろ

しくお願いします。 

事務局 

（課長） 

 

 

議題(1)について説明  （別紙） 

議長 

（副会長） 

 

ありがとうございました。ただ今、事務局のほうから天理市コミュニテ

ィバスの利用状況についての説明がありました。 
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このことについてについて、何かご意見、ご質問等ございませんで

しょうか。 

奈良県交労協 

大西様 

 

 すいません。奈良県交労協の事務局の代理で出席しております大

西ですけれども、今報告いただいた数字でございますが、予想と比

べてどうでしょうか。 

事務局 

（課長） 

 

事務局で、予想といいますと大体、一便５人、一日２５人と予想は

しておりましたので、今のところその予想の見込みの乗車をいただい

ておりまして、順調に推移していると考えております。 

議長 

（副会長） 

 

 よろしいでしょうか。 （はい） 

 ほかにありませんでしょうか。 

 

それでは、なければ次に進ませていただきたいと思います。 

議題(2)平成 20 年度近畿運輸局「地域公共交通活性化・再生総

合事業」第三者委員会への出席結果について、説明をお願いしま

す。事務局よろしくお願いします。 

事務局 

（課長） 

 

 

議題(2)について説明   （別紙） 

議長 

（副会長） 

 

 ありがとうございました。事務局のほうから平成20年度近畿運輸局「

地域公共交通活性化・再生総合事業」の第三者委員会の評価委員

会の報告等、出席した結果の説明ありました。 

これについて、何かご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

 それではあれば最後に言っていただきたいと思います。 

続けさせていただきます。次に、議題(3)天理市地域公共交通活

性化協議会平成 21 年度予算案について、事務局から説明をお願い

します。 

事務局 

（課長） 

 

 

議題(3)について説明  ご審議の程よろしくお願いします。 

議長 

（副会長） 

 

 ありがとうございました。今、事務局から21年度の当協議会予算(案

)についての説明がありましたが、何かご質問、ご異議等ございませ

んでしょうか。 

 

 よろしいですか。 

それではご異議が無いようですので、平成２１年度協議会予算案に

つきまして原案どおり可決することとしてよろしいでしょうか。  
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 （はい） 

それでは、２１年度の協議会予算案を原案どおり可決、確定いたし

ました。 

 これにて予定しておりました議事につきましてはすべて終了いたしま

したが、何か全体で、またその他議題等も含めましてご意見等はござ

いませんでしょうか。 

健康福祉部 

前川部長 

 

 すいません。失礼いたします。私、健康福祉部の前川と申します。 

私の所管する団体に障害者団体等あるわけでございますが、要望事

項という部分で、1月１３日から実証ということでバスを運行されるわけな

んですが、障害者団体７団体あるうちの特に身体障害者の方にとって

は、バスの乗車は非常に難しいという部分で、バスの改良も含めて体

に障害をもっておられる方がいつ行っても乗車できるようなバスの配車

をお願いしたいという要望書がありました。以上です。 

事務局 

（課長） 

 

今、健康福祉部長から要望等お聞きしましたが、３月３日に障害者

の方とか子供さんが何人乗られてるか調査しました。 

３月３日は全部で３４人乗られたんですが、そのうちの６名が身体障

害者の方。４名が子供の方ということで、結構利用していただいており

ます。 

ただ、いちょう号につきましては小型のマイクロという形で車椅子の

乗車に対応しておりません。 

 さらに大きなバス等の導入につきましてはですね、色々経費的な面も

ございますので、実証運行の結果をもらいまして、検討していきたいと

考えております。 

議長 

（副会長） 

 

 前川部長さんよろしいでしょうか。ご要望が出ておるという事につい

て、また事務局の方で更に課長が申し上げたように検討して行きたい

と思います。 

他に意見はございませんか。 

 

それでは、他に意見が無いようですのでこれで議長を下ろさせてい

ただきたいと思います。 

ご審議いただきましてありがとうございました。 

司会 

 

それでは以上をもちまして、協議会の会議を終了させていただきま

す。 

本日はどうもありがとうございました。 

【閉会】午後３時３５分 

 


